



Unsere Themen in diesem Informationsbrief



Sancta Maria Schule
der Hedwigswestern

Informationen



Berichte aus den
Klassen



Neues aus dem
Schulalltag



Neues aus dem
Kollegium

Liebe Eltern, liebe Erzieherinnen und Erzieher,

der Sommer ist da und endlich Ferien! Wie auf eine bunte Sommerwiese blicken wir auf dieses Halbjahr. So zeigt es das Bild im Foyer, das alle Klassen zusammen gestaltet haben. Jede Blume beschrieben mit Wünschen und Grüßen, von Herzen kommend und an nähere oder fernere Freunde gerichtet.

In dieser frohen Vielfalt hat sich das Leben in unserer Schulgemeinschaft weiterentwickelt. Dafür danken wir allen Lehrkräften, die in diesem Halbjahr auf verschiedenste Weise mit ihren Schülerinnen und Schülern die Blumen zum Blühen gebracht haben, vielen Dank für die Ideen! Da wurde von den Eingangsstufen an den Tag des Down-Syndroms erinnert mit einer Leine voller bunten Socken, wir haben lebendige Gottesdienste gefeiert, die von der Fachkonferenz Religion mit vielen Schülern gemeinsam vorbereitet wurden und endlich wieder life stattfinden können. Vielfach suchten die Klassen zum Unterrichten die Natur auf, sei es in der Waldklasse mit der EC oder mit der OC zum digitalen Pflanzenbestimmen. Dem Schutz von Natur und Umwelt haben sich viele Klassen mit besonderen Projekten gewidmet, so dass die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit den Lehrkräften aktiv für die Nachhaltigkeit wirkten, das geschah durch Aufräumen und Forschen im Wald vor unserer Tür ebenso wie durch Lebensmittel retten oder das Bearbeiten der Beete mit dem Hort.

Ein besonderer Höhepunkt war die Ankunft der Bienen in unserem Garten. Im Dezember wird uns dann der Sancta- Maria- Honig an diesen Sommer erinnern.

Ein Grund zu lauter Freude waren die Klassenfahrten, die endlich wieder stattfinden konnten. Die Klassen konnten in Zinnowitz oder Meyenburg viel Neues kennenlernen. Die älteren Schülerinnen und Schüler z.B. am Strand mit Gitarrenmusik zum Sonnenuntergang. Die Klassen, die diese Zeit für die Ausflugswoche nutzten, hatten spannende Events auf dem Plan wie die OA mit dem Besuch des Olympiastadions oder den Ruderhausaktionen der Klasse MD. An dieser Stelle danken wir dem Förderverein unter Leitung von Herrn Krüger ausdrücklich für die großzügige Unterstützung aller Aktionen in Schule und Hort!

Sehr gerne erinnern wir auch an die Firmung von Elia durch Herrn Weihbischof Heinrich, die in bemerkenswerter Weise ein Ereignis für die gesamte Schulgemeinschaft war.

Wir verabschieden uns in einen erlebnisreichen Sommer im Hort oder auf Reisen und wünschen allen ein frohes und gesundes Wiedersehen im neuen Schuljahr!

Mit freundlichen Grüßen Ihre Schulleiterinnen Heide Ruttmann und Cornelia Assmann



Berichte aus den Klassen





Unsere Themen in diesem Informationsbrief

Berichte aus den
Klassen

Neues aus dem
Schulalltag

Neuigkeiten aus dem
Kollegium

Waldschule Potsdam



Seit März dieses Jahres besuchte die Klasse EC einmal im Monat die Waldschule in Potsdam, um den Kindern den außerschulischen Lernort „Wald“ nahezubringen. Dabei bekamen wir Einblicke in das Leben der heimischen Tiere, wie zum Beispiel der Luchs. Viele Spiele und Entdeckungen begleiteten diese erlebnisreichen Besuche. Ein Highlight der Kinder ist das Feuchtbiotop, in denen Ringelnattern, Blindschleichen, Kaulquappen, Wasserläufer, Frösche und Wasserschnecken entdeckt wurden. Aber der Besuch der Greifvogelschau war für die Kinder der absolute Favorit. Einzelne Schüler bekamen sogar die Möglichkeit, Vögel zu halten und zu füttern. Dabei waren wir auch ziemlich beeindruckt, von der Größe der Greifvögel zu denen Adler, Eulen und Uhus gehörten.

Unsere Schulbienen



Am 10. Mai 2022 sind bei uns in der Schule die Bienen eingezogen. Im Rahmen unserer Schulentwicklungsarbeit hat sich eine Gruppe aus dem Lehrerkollegium um die Umsetzung dieses Projekts gekümmert. Die Schulf-Imker, gemeinnützige Gesellschaft für Naturschutz gGmbH, haben uns ein Bienenvolk und eine Beute zur Verfügung gestellt. Sie versorgen die Tiere auch am Wochenende und in den Ferien. Zu unseren Schulfesten können Sie nun künftig Sancta-Maria-Honig und andere Bienenprodukte erwerben. Alle interessierten Schüler nahmen an der Beutenaufstellung teil und haben dabei viel Interessantes über das Bienenleben erfahren. Die Bienen stehen gut abgeschirmt in unserem Schulgarten vor der Kräuterspirale, man kann sie gut von der Lohengrinstraße aus sehen.

Elternnachmittag der Klasse EA



Die Klasse EA hat an einem sonnigen Nachmittag mit Schülern, Eltern, Lehrern, Geschwistern und Omas ein schönes Grillfest mit Schatzsuche und viel Spiel und Spaß verbracht.



Unsere Themen in diesem Informationsbrief

Neuigkeiten aus dem
Kollegium

Termine

Neues aus dem Kollegium

Abschied Herr Laser

Wir verabschieden unseren Kollegen , Herrn Gerd Laser in den Ruhestand. Herr Laser hat seit mehr als 30 Jahren an unserer Schule seinen Dienst geleistet. Immer mit feinem Humor und einem Blick für besondere Förderung unserer Schülerinnen und Schüler. Lange Jahre hat er den Keramikbereich geleitet und mit den Kindern unzählige Vasen und anderes gefertigt. Wir wünschen ihm Gesundheit, Glück und Heiterkeit für seine Rentenzeit!

Abschied Frau Rogalski

Wir wünschen unserer Kollegin, Frau Christiane Rogalski viel Erfolg und Kraft für ihre neue Schule. Sie hat seit 01.02.2006 bei uns viele Kinder durch die Unterstufenzeit geleitet. Vor allem danken wir ihr für die engagierte Chorarbeit, mit der sie so viele Gottesdienste bereichert hat. Gottes Segen auf den neuen Wegen!



Willkommen

Wir begrüßen unsere neue Sonderschullehrerin Frau Seybot und unsere neue Betreuerin Frau Khudur in unserem Kollegium.



Termine

22.08.2022

Erster Schultag nach den Sommerferien von 8.00– 11.25 Uhr

24.08.2022

Einschulungsgottesdienst um 9.00 Uhr